

## **LA CAPILLA DEL SAGRARIO DE LA IGLESIA DE LA O SE REABRE TRAS SU RESTAURACIÓN**

### **El Ayuntamiento continúa apostando por la conservación de nuestro patrimonio histórico, artístico y cultural**

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, junto a miembros del Equipo de Gobierno ha estado presente en los actos organizados con motivo de la reapertura de la Capilla del Sagrario de la parroquia de Ntra. Sra. de la O, que ha permanecido cerrada durante casi tres años, debido a los trabajos de restauración que se han llevado a cabo en su altar mayor. Unos trabajos que ha realizado Oloz Arte gracias al convenio que para la conservación del patrimonio histórico, artístico y cultural de la Villa, mantienen el Ayuntamiento y la Diócesis de Asidonia-Jerez.

Un convenio que tal y como ha explicado el teniente de alcalde delegado de Gobernación, Antonio Alcedo González se ha convertido en un referente para otras poblaciones, ya que garantiza el mantenimiento de estos edificios y permite intervenciones puntuales como ha sido el caso de este altar mayor.

Auxiliadora Izquierdo, delegada de Cultura también quiso insistir en la apuesta decidida del Equipo de Gobierno por la conservación de nuestro patrimonio, “un bien que debemos cuidar para futuras generaciones”. En el caso del altar mayor de la Capilla del Sagrario, la delegada de Cultura ha comentado que el esfuerzo ha sido largo pero los resultados también han sido muy buenos.

Un aspecto que coincidió en destacar el párroco de Ntra. Sra. de la O, José Manuel Pozas Murcia, quien señaló el deterioro que tanto las imágenes como el propio retablo presentaban. Para José Manuel Pozas esta restauración supone recuperar no sólo un símbolo religioso, sino también histórico y artístico de la ciudad. “Un elemento de su cultura, común a todos los roteños, creyentes o no, puesto que es parte de una historia escrita por todos nuestros antepasados”.

La restauración del altar mayor de la Capilla del Sagrario ha contado con un presupuesto de más de 70.000 euros y ha permitido en una primera fase la recuperación de las imágenes y en una segunda la del retablo en sí, al tiempo que ha servido como apoyo a una industria local joven que es la que ha realizado todos los trabajos.

Rota, 2 de Junio de 2010

**GABINETE DE PRENSA**  
Tlf: 956 846173  
E-mail: [gabineteprensa@avtorota.es](mailto:gabineteprensa@avtorota.es)  
[www.avtorota.es](http://www.avtorota.es)